

LA FEMME DANS LA SOCIETE D'AUJOURD'HUI

<"xml encoding="UTF-8?>

Le hidja 

Voici un sujet qui anime les débats ,déchaîne les passions et non la raison.Un sujet qui provoque la haine ,l'indifférence,la compassion mais aussi la révolte notamment au niveau de certaines femmes qui pensent que le voile n'est qu'un acte de soumission totale à l'homme et qui n'en cherchent aucune explication.

Et cette réflexion sans cesse entendue et qui devient une mode,qui donne bonne conscience aux jeunes filles et femmes qui refusent le voile parce qu'elles le dénigrent "Si l'homme n'est pas clair avec sa libido ou ne sait pas l'assumer ,ce n'est ni ma faute ,ni mon problème"Réflexion bête et stupide qui n'a pas lieu d'être.Cela voudrait dire qu'il n'est pas normal que l'homme soit attiré par la femme.C'est lui reprocher sa propre nature.Il faut être gonflée !!!Alors dans ce cas ,pourquoi ne pas reprocher à la femme d'avoir des atouts féminins alors que par nature ils sont réels.C'est lui reprocher d'être femme c'est-à-dire sa propre nature.Eh oui !Soyons logique !Et que l'on ne me dise pas que l'on est choquée lorsque j'affirme que le corps féminin est un atout de séduction à lui seul car dans ce cas pourquoi chercher à plaire en se fardant ,en se coiffant ,en se parfumant ,en mettant des vêtements qui épousent les formes du corps et les mettent en valeur ?

Il faut arrêter d'être contradictoire.Il faut réfléchir ,se dire la vérité et ne pas marcher en sens unique.Car entendre pour se justifier "je suis coquette uniquement pour mon propre plaisir et si l'homme me regarde ,tant pis pour lui"Tout d'abord ,être coquette pour son propre plaisir je veux bien mais uniquement pour son propre plaisir,il faut arrêter de se mentir et de jouer la sainte nitouche !Que la femme assume aussi sa propre libido !

Alors si j'ai bien compris ,l'homme est coupable et la femme ,la victime! C'est lui qui doit faire tous les efforts et non la femme ! Quel culot !

L'Islam n'a jamais interdit de mettre en valeur ses atouts de séduction bien au contraire....Plus

la femme est féminine, plus elle a de mérite. L'Islam demande seulement de savoir gérer et contrôler ce qui nous a été offert, c'est-à-dire nos atouts de séduction et de ne pas les bafouer afin d'obtenir le RESPECT.

L'Islam met en garde la femme en lui imposant une pudeur vestimentaire (voir chapitre "tenue vestimentaire"). L'Islam met en garde l'homme en lui imposant une manière de regarder la femme et de se comporter envers elle :

- Le Prophète (saw) a dit à Ali Ibn Abi Talib: "O Ali ! Ne fais pas suivre le premier regard par un autre car seul le premier regard t'est permis". (Ahmad, Abou Dawoud et at-Tirmidhi).

:- Dieu le Très-Haut a dit

Dis aux Croyants de retenir un peu de leurs regards" (sourate 24, verset 30)"

"L'ouïe, la vue et le cœur, tout cela aura à en rendre compte" (sourate 17, verset 36)

"Il sait le moindre regard qui trahit et ce que cachent les poitrines" (sourate 40, verset 19)

"Ton Seigneur ne laisse rien échapper à Son observation vigilante" (sourate 89, verset 14)

Maintenant à chacun et chacune sa conscience ! . Car Dieu connaît la faiblesse de ses créatures et le danger qu'il peut y avoir à ne rien respecter. Et danger il y a car qu'est devenue la femme aujourd'hui ? Un objet de séduction et là on ne parle plus d'atout. Un objet de séduction qui aide à vendre des voitures, des yaourts... etc. Quelle valorisation et libération de la femme ! Un objet de séduction qui est bafoué, trainé dans la boue à la télévision, comme par exemple lors des veillées du nouvel an ou les émissions d'animation où les femmes sont des potiches pour faire beau dans le décor ! Quel honneur et quel respect !

Quelle a été la soirée offerte à l'équipe du Mondial qui nous a fait gagner cette coupe tant désirée ? Le Lido ! Comme si il n'y avait que cela en France "En récompense de cette coupe que vous nous avez donnée, voici des femmes à moitié nues qui vont se trémousser devant vous. Et en plus en compagnie de vos épouses, ainsi vous aurez bonne conscience !" Et tout le monde trouve cela normal et naturel. Quelle décadence !

Alors que les femmes arrêtent de se mentir. Elles sont les premières responsables du non-respect qui leur est apporté. Il faut arrêter de prendre l'homme en grippe et de l'accuser de tout. Il a peut-être parfois des torts mais il est loin d'être le seul !

L'homme qui est musulman ,qui respecte la loi divine est un homme aimé ,respecté tout comme la femme qui respecte la loi divine est une femme aimée et respectée .

L'homme et la femme sont égaux dans l'Islam en prenant en considération leur nature différente (car elle est réelle et incontournable Mesdames !). Pourquoi détester entendre que la femme est de nature plus faible que l'homme ? Elle n'en n'est pas diminuée pour autant. Au contraire(.Le mot faiblesse n'est pas pris dans le sens de la diminution mais de la fragilité). N'est ce pas séduisant parfois cette faiblesse qui donne envie à l'homme de la protéger ? Et avouez que certaines femmes savent habilement en jouer de cette faiblesse . Et une femme n'aime t-elle pas qu'un homme la protège ? A moins qu'elle préfère un homme faible ?

La femme veut le beurre et l'argent du beurre ! Elle veut vivre l'égal de l'homme en oubliant les différences de départ . Bientôt ,elle va reprocher à l'homme de ne pas enfanté (et cela s'est déjà entendu). Bonjour les dégâts ! Qui sont là d'ailleurs.

Pourquoi tant haïr ce voile? Parce qu'aujourd'hui une femme ne peut prouver ses capacités intellectuelles et professionnelles sans montrer ses atouts de séduction ? Quelle honte et pourtant c'est bien cela ! Et que l'on ne me dise pas le contraire ! Avez - vous vu en France une éducation nationale qui accepte le voile ? Oui peut-être avant quand la pudeur avait encore ses droits. Avez-vous vu en France une femme voilée qui travaille ? Et non ! Nous sommes pudiques et par conséquent des imbéciles! Tout ça parce que nous ne montrons pas nos atouts féminins. Quel désastre de voir à quoi est réduit la femme de nos jours ! On la croit plus libre qu'avant! Quelle bêtise et quelle erreur !

Remarquez si la plupart des femmes acquiert leur liberté(et quelle liberté !)avec leur corps ,c'est leur problème. La femme musulmane n'a pas besoin de cela pour s'affirmer. Ses valeurs suffisent largement ; encore faut-il lui laisser l'occasion de le prouver !!!

On comprend facilement (et on ne se pose même pas la question) qu'une femme laisse voir

tout ce qu'elle a de séduisant.C'est même naturel.Mais on ne comprend pas qu'une femme ait envie d'être pudique.

C'est que lorsqu'une femme se découvre ,dévoile ses charmes ,les hommes peuvent avoir de quoi dire sur elle et ils ne se gênent pas!Et ne vous leurrez pas,c'est ainsi que cela se passe

Mesdames et vous le savez parfaitement bien.

Mais que dire sur une femme qui ne montre rien si ce n'est qu'elle dérange parce que justement elle ne permet pas de dire quoi que ce soit.Et sous peu que l'on ait vu ou entendu une femme qui se couvre contre sa volonté(ce qui existe ,je ne le nie pas "voir conclusion"),alors là ,on trouve tout et n'importe quoi.On parle de soumission ,d'arriérée ,d'Islam père fouettard etc ...Bref du délire !

La femme musulmane sait être coquette ,belle et elle aime cela !Et c'est normal!C'est une femme !Mais bien sûr quel intérêt de ne pas le montrer aux hommes si ce n'est qu'à son mari ,ses frères de sang et son père ,n'est ce pas ?

Il faut arrêter de se mentir et de jouer la petite fille scandalisée ,outrée et même étonnée de voir que l'on peut plaire !!Il y en a même qui se disent énervées quand des hommes les sifflent dans la rue !Ne le cherchent-elles pas et ne le désirent-elles pas au fond d'elles mêmes ?Ce problème ,la femme musulmane ne le connaît pas ou presque pas car elle s'en protège.Le problème de la femme musulmane ,c'est de justifier sans cesse sa pudeur !

Il a déjà été dit que la femme musulmane n'avait pas le monopole de la pudeur.A cela je répondrai que la femme musulmane n'a jamais prétendu avoir le monopole de la pudeur et ne le prétendra jamais !!! Car seul Allah est juge.Elle ne fait qu'appliquer la loi divine.Et si les femmes musulmanes n'ont pas ce monopole ,que dire des femmes non voilées ?Alors ne soyons pas ridicule et ne tombons pas dans de telles bassesses !Arrêtons de faire un zoom sur le voile.Il a toute sa signification et elle n'est pas des moindres dans la vie d'une femme musulmane.Alors respectons le choix de cette dernière et laissons la s'épanouir dans ce qu'elle aime.

Source: Site La Femme en Islam